

Partidos españoles continúan en desacuerdo con la formación del gobierno



La Habana, 20 abr (RHC) A pocos días de que expire el plazo para formar gobierno en España, el PeSOE, Partido Socialista Obrero Español y Podemos se cruzan acusaciones para llevar al país a nuevos comicios.

Podemos imputa al socialista Pedro Sánchez de haber elegido la derecha por su pacto con el centrista Ciudadanos, el cual ha sido rechazado por las bases del partido surgido de los indignados.

Los socialistas por su lado culpan al líder de Podemos de mantener en La Moncloa al presidente en funciones, el conservador Mariano Rajoy, pues según su líder, Pedro Sánchez, el dirigente Pablo Iglesias no quiere dar su brazo a torcer.

Esas asociaciones tienen hasta el dos de mayo próximo para alcanzar un pacto que permita formar un gobierno en España y en caso de que esa alianza no se materialice será necesario acudir a nuevas elecciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91060-partidos-espanoles-continuan-en-desacuerdo-con-la-formacion-del-gobierno>



Radio Habana Cuba